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Reunión de la Comisión de Calidad 
15-11-2023 

 
Asistentes: 
 
Cristina Serrano- Subdirectora de Innovación Educativa e Investigación 
Isabel Silva- Subdirectora de Ordenación Académica 
José Ramón Franco- Coordinador del Grado en Educación Infantil 
Andrés Sánchez- Coordinador del Grado en Educación Social 
Virginia Martín- Coordinadora del Grado en Psicología 
Alfredo Palacios- Coordinador del Grado en Educación Primaria 
Marta González- Directora del Máster en Intervención y Evaluación con Adolescentes en Conflicto 
Ana Sofía Urraca- Directora del Máster en Psicología General Sanitaria  
Rocío Bernal- Representante del PAS 
Pilar Royo García- Coordinadora de Calidad 
Beatriz Moreno- Miembro de la Unidad de Calidad 
 
 
Justifican su ausencia: 
Joseba Louzao- Director Gestor 
Alberto González- Responsable de Administración 
Benjamín Castro- Director del Máster en Atención a la Diversidad y Apoyos Educativos 
Sara del Pozo-Representante del estudiantado (mantuvo reunión previa con la coordinadora de 
calidad) 
 
 
 
A las 10:45 horas del 15 de noviembre en el aula 37. 
 
 
 
Orden del día: 
 

1. Revisión y aprobación de los objetivos operativos e indicadores de calidad para el curso 23-
24.  

2. Aprobación de los documentos del Sistema Interno de Garantía de Calidad del CUCC 
adaptados al Real Decreto 822/2021 (Manual, Procesos e Instrucciones de Trabajo).  

3. Ruegos y preguntas.  
  
 
 
Pilar Royo comienza la reunión agradeciendo la asistencia de todos los miembros. En cuanto a las 
ausencias, Sara del Pozo representante de los estudiantes justificó su falta, pero se había reunido 
previamente con Pilar Royo sobre esta reunión. Aún así, se comentará con la Delegación de 
estudiantes la necesidad de establecer un sustituto/a para estos casos. 
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1. Revisión y aprobación de los objetivos operativos e indicadores de calidad para el curso 23-

24.  

Pilar Royo recuerda que los objetivos deben ser operativos y que se puedan conseguir en el curso 
académico. Además, también aconseja que cada departamento se proponga objetivos realistas y 
que no es necesario que sean muy numerosos. Virginia Martín comenta que se nota que las 
indicaciones este curso se han llevado a cabo. 
 
Se espera que para este curso el porcentaje de objetivos conseguidos sea alto. 
 
Beatriz Moreno recuerda que los indicadores de consecución  de estos objetivos tienen que subirse 
al SharePoint cuando finalice el curso. 
 
Se aprueban los objetivos e indicadores para este curso. 
 
 
 

2. Aprobación de los documentos del Sistema Interno de Garantía de Calidad del CUCC 

adaptados al Real Decreto 822/2021 (Manual, Procesos e Instrucciones de Trabajo. 

 

Pilar Royo comenta que aunque hace relativamente poco tiempo (un año y medio) que tuvimos 
que revisar el SGC del CUCC para adaptarlo al sistema SISCAL, ha sido necesario volverlo a revisar 
para adaptarlo al RD 822/2021. El proceso para esta adaptación ha sido el siguiente: 

1. Actualización de los documentos del SIGC por parte de la Unidad de Calidad para 
incorporar las modificaciones oportunas.  

2. Envío a cada departamento o servicio del Manual, Proceso o Instrucción de Trabajo de su 
competencia para su revisión y/o modificación. 

3. Envío de los documentos a toda la comunidad educativa del CUCC para su difusión y 
solicitud de aportaciones o sugerencias. 

4. Aprobación por la Comisión de Calidad. 
5. Aprobación por la Junta de Centro. 

 
 
Se aprueba el SIGC del Centro Universitario Cardenal Cisneros en la Comisión de Calidad. 
 
 

3. Ruegos y preguntas.  

Pilar Royo informa que el proceso de Acreditación Institucional del CUCC está en actualmente en 
pausa y que la UAH nos indicará cuándo retomarlo. Desde la UAH están revisando los informes de 
las primeras facultades que han pasado la acreditación.  
Se comenta la pertinencia de ir anticipando el trabajo o de esperar a tener información más 
concreta. También que la UAH ha informado de la necesidad de que todas las actas vayan firmadas.  
 
Ana Sofía Urraca y Virginia Martín proponen crear un modelo de Acta común en el CUCC. 
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Isabel Silva y Pilar Royo informan que próximamente tendremos una reunión extraordinaria para 
aprobar la adscripción de las asignaturas de formación básica de los grados a los ámbitos de 
conocimiento y que será antes del 14 de diciembre. 
 

Se da por finalizada la reunión a las 11:30 horas. 

 

 

Fdo.: Beatriz Moreno. 

Secretaria de la Comisión de Calidad 
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